



Überraschung beim Tango-Projekt

Viele Chorsänger*innen waren verunsichert und wollten schon wieder gehen, als sie am letzten Dienstag in den Pfarrsaal von St. Barbara kamen. Dieser sah so gar nicht

nach einer Chorprobe für das Tango-Projekt „Misatango“ am 29. März aus. Alle Stühle waren an den Rand gestellt. Doch pünktlich um 19:30 Uhr ging es los. Anna Doeblner und

Manfred Röwekamp zeigten den Tango-Argentino in den unterschiedlichsten Varianten. Nach einer kleiner Lehrstunde tanzten dann alle begeistert mit. Foto: Privat